

令和2年4月9日

保護者の皆様  
生徒の皆様

高知県立高知工業高等学校  
校長 北村 晋助

新型コロナウイルス感染症対策のための臨時休業期間の変更と  
期間中の生徒の過ごし方について

4月7日付けの高知県教育長通知を受け、本校も含めた県立学校21校が4月13日(月)から4月24日(金)までの2週間、臨時休業を予定していましたが、**本日午後の高知県知事の会見で、知事は緊急事態宣言の一步手前の状態だと述べたうえで、県民に対して日中も不要不急の外出を自粛するよう要請されました。これにより、本校では4月10日(金)の登校日を中止し、臨時休業期間を4月10日(金)から4月24日(金)までと改めることとしました。**新学期早々、教育活動が中断され、生徒の皆様、保護者の皆様には、何かとご心配、ご迷惑をおかけしております。1日も早くこの事態が収束して日常が取り戻されることを心より願うばかりです。

さて、臨時休業中の過ごし方は、始業式やホームルーム等でお願いをさせていただきましたが、あらためてその概要を下記のとおりお知らせします。休業期間中は授業がなく、今後、郵送で配布する課題を中心に家庭学習をすることになります。今だからこそできること、いまだからできる学習にもぜひ取り組んでほしいと思います。この期間にどれだけ自分で自分を高められるか、皆さんの強い意志を期待しております。

なお、学校では学習、資格取得、進路指導等の個別対応や、心の悩みの相談も受け付けています。必要な場合はご連絡ください。

最後になりますが、皆様ご自身とご家族、大事にされている方々を守るために、今後とも引き続き新型コロナウイルス感染対策にご理解とご協力をお願いいたします。

記

- 3つの条件が同時に重なる場を回避してください  
① 換気の悪い密閉空間      ② 多くの人が密集      ③ 近距離での会話や発声  
不要不急の外出を極力控えるとともに、特に県内でも感染が報告されている、カラオケ店のほかゲームセンターなどの3条件が重なる店舗等への出入りは厳に慎むこと。
- 身近な家族や社会全体に与える影響を考慮し、適切に行動してください  
(1) 誤った情報に基づく不当な差別や偏見、いじめ等につながらない行動をとること。  
(2) 不確かな情報に惑わされないこと。  
(3) 感染者やその家族、関係者が不当な扱いを受けることがないように、お互いを思いやり、冷静な行動をとること。
- より一層の健康管理に努めてください  
(1) 手洗いや咳エチケットの励行を常に心がけること。  
(2) 検温等の健康観察を行い、発熱等の風邪症状がみられる場合には、無理をせずに十分な休養をとること。
- 今後の対応について  
★本校のHP、電話連絡等でお知らせする場合がありますので、日々ご確認をお願いします。